



ACTA N°013-2024
Sesión Extraordinaria 03

Acta número trece correspondiente a la sesión extraordinaria número tres celebrada por el Concejo de Distrito de Escazú, del cantón de Escazú, período dos mil veinticuatro – dos mil veintiocho en las instalaciones del Centro Cívico Municipal (Antiguo Country Day School), a las diecinueve horas catorce minutos del dieciocho de octubre del año dos mil veinticuatro, con la asistencia de las siguientes personas:

Miembros presentes en esta sesión:

Ernesto Alvarez León	Síndico Propietario PNG.
Susan Benavides Badilla	Síndica Suplente PNG.
Andrés González Porras	Concejal Suplente UPES.
Franklin Benavides Barrantes	Concejal propietario PNG.

Se encuentra presente la representante de la Municipalidad de Escazú: Sra. Estefanía Fernández Ramírez, quien funge como Secretaria de Concejos de Distrito.

Miembros ausentes en esta sesión:

Alejandra Segura Mena	Concejal propietario PNG.
José Luis Solís Herrera	Concejal Propietario UPES.
Sebastián León Bonilla	Concejal Suplente UP.
Yorleny Guzmán Vásquez	Concejal Suplente PNG.
Alberto Vargas Mayorga	Concejal suplente PNG.
Emmanuel Monge Hernández	Concejal Propietario UP.

PRESIDE LA SESIÓN: Ernesto Álvarez León, Síndico propietario.

ARTÍCULO I. PUNTO ÚNICO: Recepción de proyectos para la asignación de partidas específicas 2025.

Síndico propietario; al ser las siete y catorce damos inicio a esta sesión, de distrito ampliada, primero agradecerles por, por el tiempo, la carrera que se pegaron, verdad, para presentar los proyectos que vienen a, a presentarnos el día de hoy, verdad, este, comprobamos quorum, tenemos quorum, para poder desarrollar la sesión, en este caso nos acompañan este, nuestros concejales don Franklin Benavides y el compañero Andrés González, y en representación de la sindicalía, la compañera Susan y mi persona, Ernesto Álvarez, en representación de la Administración la compañera Estefanía Fernández. Vamos a apegarnos a un orden, verdad, vamos a ver los proyectos en orden a como fueron llegando, vamos a tener moderación de tiempo también, verdad, entonces, este, la intención es que nos puedan presentar el proyecto en 10 minutos, si obviamente, tienen que extenderse un poquitito más verdad, o poquitito menos, no importa, ustedes, aquí, somos flexibles, lo vamos valorando, pero más o menos para tenerlo en conocimiento. Estos proyectos que van a presentar ustedes el día de hoy, nosotros los estaremos



1 priorizando este próximo lunes en la sesión ordinaria del concejo de distrito, entonces,
2 posterior a lo que se haya decidido, verdad, este, nosotros les estaremos informando,
3 igual, cuáles fueron los resultados, todo lo relacionado a lo que se vio en la sesión.
4 Posterior a la presentación de cada proyecto, vamos a abrir un espacio de preguntas,
5 verdad, este, tal vez alguno de los compañeros concejales tengan consultas que quieran
6 hacerles o viceversa, verdad, entonces también vamos a manejarlo de esa forma. En el
7 momento en que alguno pida palabra, yo se la voy a dar y le voy a agradecer que me diga
8 el nombre, porque en el acta tiene que quedar el nombre de la persona que va hablando
9 en el momento, verdad, entonces para manejarlo de esa forma, hacerlo en ese orden.
10 ¿Cómo siente el volumen, Estefanía?

11
12 Secretaria concejos de distritos; bien, bien, creo que sí.

13
14 Síndico propietario; entonces, bueno sin más preámbulo, agradecerles nuevamente y
15 vamos a dar inicio con el, con el, la presentación de los proyectos, en este caso, vamos a
16 invitar a la escuela República de Venezuela que nos va a presentar su proyecto y, este,
17 somos todo oídos.

18
19 El señor Santiago Badilla; si gusta me deja de último.

20
21 Síndico propietario; ¿seguro?

22
23 El señor Santiago Badilla; sí, con mucho gusto.

24
25 Síndico propietario; perfecto. Vamos a ver, entonces los compañeros del Corazón de
26 Jesús.

27
28 **Inciso 1. Junta de Educación Escuela Barrio Corazón de Jesús.**

29
30 La secretaria concejos de distritos, procede a proyectar presentación de proyecto.

31
32 El señor Olger Cháves; buenos días, buenas noches. Representantes de la Municipalidad,
33 como dijo su persona, tuvimos que correr, pero vale la pena correr porque es por un buen
34 propósito, y es para una acción sumamente muy importante y necesario para el proyecto
35 del Barrio Corazón de Jesús, el proyecto de nosotros, este más que todo, en la decisión
36 que tuvimos, acordamos hacer, el proyecto se llama Acondicionamiento del comedor de
37 dicha escuela, más o menos para que ustedes tengan una idea, el porqué tuvimos que
38 escoger el acondicionamiento del comedor, más o menos este, hace unos, el comedor, no
39 se hacen cambios de ninguna clase, de lo que es el equipo de cocina. Hoy en día, este,
40 carecemos de muchas cosas que realmente para los niños es muy importante, más que
41 todo cuando los que entran que van a comer, los que van saliendo que tienen que tal vez
42 que almorzar o los que tienen que llevar un proceso, que se les da la, el alimento pues que
43 estén bien surtidos como dicen, en el sentido con lo que es, este, el equipo de cocina
44 funcione bien, un ejemplo digamos, ustedes lo pueden ver ahí, nuestra comedor carece de
45 un horno que hace muchos años se fundió como dicen, lo desecharon y no volvieron a
46 comprar. Quiero hacer un paréntesis en ese sentido, la Junta de Educación que estamos
47 ahora, representando a mi secretaria, como la junta y mi persona como presidente,
48 estamos empezando y si nos ponemos a pensar 12 años, ¿qué hicieron los demás? O sea,



1 uno ve que hay niños, son 222, 230 niños que están ahí y eso sin contar a los docentes
2 que tal vez quieren ir a almorzar o a calentar algo y no lo hay. Entonces nos preocupamos
3 por eso más que todo en el énfasis de acondicionarle a los niños para que ellos estén bien
4 en cuanto a lo que es el equipo, entonces al pasado eso, hace 12 años no se ha cambiado
5 un equipo de cocina, decidimos hacer el proyecto sobre eso. Como para hacer la compra
6 de un horno, para comprar, ¿cómo es que se llaman?

7
8 La señora Lizeth Montes; el fregadero de la cocina. El fregadero que tiene ahorita, un
9 fregadero, de casa el que tiene ahorita.

10
11 El señor Olger Cháves; sí, un fregadero de casa, entonces vemos el que está ahí en la
12 pantalla, perdón compañeros, no es como el que tenemos ahí en la pantalla que eso es
13 muy industrial, que todos los vasos y cucharas y todo, ahí queda. Este tipo de, incluso se
14 hace más grande, diay, un fregadero de casa imagínese.

15
16 El audio en los minutos 05:55 al 05:56 la intervención de la señora Lizeth Montes, no se
17 entiende.

18
19 El señor Olger Cháves; y que junten, y que se cayó una cuchara, no sé, la organización es
20 demasiado mal, impresionante, entonces digamos, los tubos de chorro son esos que se
21 abren en la casa y que uno para lavar tantas cantidades de platos no nos daba, entonces,
22 la, más que todo la, la función de nosotros fue escoger eso lo que es cambiar el mobiliario,
23 verdad, el objetivo de esto es, diay, equipar a dicho comedor, por ahí a parte tal vez, no
24 entra aquí pero diay tampoco este, no es necesario, como decir, vamos a sacarle a la
25 Municipalidad, no, tenemos pintura que están aplicándola, ya arreglamos ciertas goteras
26 que parecían ese huracán con ese tornado que pasó ahora, los chiquitos había que
27 correrlos, bueno ya se solucionó lo que eran las goteras que habían así detrás de la DIE,
28 si esperamos a la DIE nunca se nos cae el techo y nunca, bueno usted que tiene más
29 conocimiento en ese sentido y, ahí vamos levantándola, levantándola, levantándola, que
30 desde hace, poniéndole, hasta donde tenemos el estudio, 12 años de que no le hacen nada
31 a dicha cocina.

32
33 La señora Lizeth Montes; la dispensa está que se caen los estantes, entonces también fue
34 uno de los que pusimos ahí, estantes, cajas para guardar los alimentos están quebradas,
35 entonces los estantes ahí porque ponen las cosas y cuando suena, di ya está, entonces lo
36 que nos enfocamos fue en poder acondicionar todo el comedor.

37
38 El señor Olger Cháves; sí que de muchas, la más prioridad, es clara, pero nos enfocamos
39 más, al menos ustedes lo ven ahí en el grifo, la llave de chorro ya esa es industrial, donde
40 la cocinera agarra y hala, y lava, aquí y lava aquí, y no es como la cocina que hay que
41 meterlo ahí y abrir y lavar.

42
43 La señora Lizeth Montes; no y a cada rato está se me jodió y tiene que cambiar de
44 cachera, porque como es de las normales.

45
46 El señor Olger Cháves; entonces más que todo por eso fue el proyecto para pensar en los
47 niños y por la cocinera porque diay.

48



Municipalidad de Escazú
Concejo de Distrito de Escazú
Acta 0013. Sesión extraordinaria 03
18 de octubre del 2024.

1 La señora Lizeth Montes; no y por precaución porque la cocina está, las puertas aquí están
2 tan malas, se le cayó una olla a ella, quedó todo ahí.

3
4 El señor Olger Cháves; las puertas, se pusieron puertas de vidrio en lugar de ponerles
5 plásticas, quién sabe a quién se le ocurrió, tal vez en esos tiempos no habían buenas
6 normas en el sentido de seguridad en eso, que con esta orden sanitaria que tenemos,
7 tenemos que cuidarnos de eso, entonces, ahora, estamos por cambiar, ve ya tenemos las
8 cotizaciones para ponerlo así plásticas, algo que resista, bueno que sea gruesito, que se
9 quebró, no pasó nada, se quebró y no hay vidrios ni nada, entonces este, basándonos
10 todavía a lo que es la norma, porque algo tocaron ellos también de esto, el comedor, la
11 orden sanitaria, gracias a Dios se nos presenta la, la oportunidad de poder presentar un
12 proyecto, yo no digo que es poquito, lo que uno agarre es mucho porque uno dice uy
13 logramos hacer algo, que usted diga, bueno, les compramos 4 estantes nada más, tome
14 para que se compre los 4, ya es mucho, porque los que tiene están así todos chuecos, hace
15 poquito tuvimos que pagar a arreglar la base de la cocina porque las patillas se, de tanta
16 agua o consumo de metal, se oxidan y pa, caen, y diay no se puede trabajar así, y más que
17 todo la seguridad, entonces hasta ahí ese es el dicho proyecto. La meta es tratar de lograr,
18 que ya la cocina trabaje mejor a como estaba.

19
20 Síndico propietario; claro, Me regala nada más nombre y cédula para el acta.

21
22 El señor Olger Cháves; gracias, mi nombre es Olger Julio Cháves Godínez, cédula uno,
23 seiscientos, tres, tres, tres, presidente de Junta de Educación.

24
25 Secretaria concejos de distrito; muchas gracias.

26
27 Síndico propietario; excelente, don Olger, muchas gracias por la presentación. Sí, es muy
28 importante, claro, esta escuela, digamos para los presentes, ponerlos un poco en
29 conocimiento, es una escuela que actualmente está presentando una orden sanitaria, está
30 en condiciones este muy, muy, muy deterioradas, en ciertos puntos esta nueva junta vino
31 con iniciativas, este, y con intenciones muy buenas, entonces eso es de aplaudírseles,
32 verdad, este, el proyecto, a mí en lo personal me parece bien más que todo, primero por
33 un tema de equipamiento pero también por un tema de salud, verdad, no es lo mismo
34 poder ofrecerles el alimentos a las personas sin las condiciones adecuadas. Entonces, abro
35 el espacio compañeros, si ustedes tienen algún comentario que hacer o alguna consulta.
36 ¿Todo bien? Ok, no, muy bien. Entonces, este, adelante.

37
38 El señor Santiago Badilla; Santiago Badilla Porras, de la escuela República de Venezuela.
39 Compañero, el PANEA tiene un listado oficial de equipamiento, que es el que debe tener
40 los comedores para que ustedes consulten, y no vayan a adquirir cosas que, que no son,
41 verdad, incluyendo los tipos de sartén y todo lo demás, verdad, entonces para que tengan
42 conocimiento que ahí se pueden tocar puertas en PANEA.

43
44 El señor Olger Cháves; sí, pero ojalá nos dieran algo porque uno les pregunta y nada más
45 es no eso no, eso sí, perdoná, estamos como en la orden sanitaria del Ministerio de Salud,
46 que estuvimos este, el día lunes en una reunión en acueductos y alcantarillados porque,
47 en el asunto del terreno del kínder que es de ellos, y les decía yo cómo es posible que, o
48 sea, uno dice, ay señor porqué tanta burocracia, porqué tanto reglamento, porqué tanto, si



1 nos ponen una orden sanitaria, y nos dicen son 5 años o 3 años, apúrense, pucha deberían
2 ser un poquito más comprensibles y en este caso, decir, son niños los que están ahí, ah
3 muy fácil si digamos nosotros decimos no podemos hacer nada, ellos dicen se cerró, no
4 piensan en los niños, diay, ahora qué van a hacer los chiquitos, para dónde van, ¿me
5 comprende? Otros dicen, bueno, démosle flexibilidad a ver en qué podemos, no, orden
6 sanitaria y punto. Viene siendo, lo que don Porrás habla de PANEA, uno les dice sí, sí,
7 pero di simplemente nos dicen no ese estante no puede estar ahí, esos estantes están malos,
8 vean a ver qué hacen, ¿perdón? Y uno tal vez haciendo el esfuerzo para que, por lo menos
9 pongan la licuadora, pongan cosas y dice uno, no están así, no pero es que no cumple con
10 el reglamento, pero o sea, entonces si no cumple entonces vamos a ayudar, son los que
11 están moviendo el dinero y son los que están para ayudar arreglar la cocina, porque
12 entonces no le ayudan a uno. Ok no sirve, bueno, sí les vamos a donar uno o por lo menos
13 uno dice, sí PANEA nos dio, pero no, no sirve.

14
15 Síndico propietario; sí, muy bien, vamos a ver entonces, diay, este buen y quien quita tal
16 vez ese acercamiento a PANEA pueda beneficiar de una u otra manera, verdad.

17
18 El señor Olger Cháves; y lo hacemos con todos pero por eso le cuento la historia, uno
19 toca, y es eso lo que le dicen. Eso es como ir al DIE, y decirles, bueno cuando vienen en
20 enero, no hay, solo uno tenemos, ¿entonces? Y la escuela cayéndose.

21
22 Síndico propietario; sí, sí. Entramos en esta realidad, verdad, que atraviesan los sistemas
23 educativos del país, donde se han visto total y completamente desprotegidos.

24
25 El señor Olger Cháves; vea usted, perdón, vea usted que a una escuela porque se atrasó
26 un poco y no tenían agua, les cortan el agua como con 200, 300 chiquitos dentro de la
27 escuela, cuando se pueden llegar a muchos acuerdos, estamos hablando de acueductos,
28 yo digo, cómo con la electricidad nunca he oído un nunca, yo no he visto un caso donde
29 digan, la escuela no pagó la luz, cortémoselas, no, o sea, todo es, la plata, la plata, cómo
30 van a dejar a unos niños sin agua de la noche a la mañana porque no la pagaron en lugar
31 de llegar a algún acuerdo.

32
33 Síndico propietario; totalmente de acuerdo, bueno, muchas gracias don Olger por la
34 exposición, de verdad, este entonces, vamos ahora vamos a dar el pase con las hermanas
35 que nos van a presentar el proyecto. Estamos a sus órdenes.

36
37 **Inciso 2. Fundación Santo Hermano Pedro.**

38
39 Hermana Doris Álvarez; gracias. Si gusta nos ayuda con las fotitos, porque, lo podemos
40 conversar.

41
42 La secretaria concejos de distritos, procede a proyectar presentación de proyecto.

43
44 Hermana Doris Álvarez; bueno, buenas noches y gracias por esta oportunidad de poder,
45 pues presentar nuestras necesidades también, verdad, y creo que las necesidades a nivel
46 local, comunal, son tantas y todos deseáramos un poquitito.

47
48 Síndico propietario; sí, claro.



1 Hermana Doris Álvarez; pero el Señor provee y nosotras confiadas a esa, a esa fe, verdad,
2 entonces, pues venimos una vez más a presentar nuestras necesidades. De esta manera
3 pues, muy concreta, bueno, eh, yo no sé si en otros momentos la hermana que ha
4 participado, verdad, yo creo que sí, la hermana Ivannia, ha venido pues, ha compartido
5 cuál es nuestra misión acá en Escazú. Nosotras desde el dos mil ca, quince, servimos a la
6 comunidad de Escazú, a todo Costa Rica y a extranjeros, nicaragüenses, panameños
7 concretamente con atención a la salud. Nosotros recibimos en la Fundación a niños
8 remitidos por el Hospital Nacional de Niños, con una finalidad de poderlos atender,
9 acompañar, servir en, sí ser como una red de apoyo en cuanto a la salud. Nosotras los
10 acompañamos a citas, vemos los cuidados que ellos necesitan, las condiciones que
11 ameritan debido a que la salud pues, como la educación, es un punto importante. Luego,
12 nuestra necesidad precisa en este momento es, pues, infraestructura. Gracias a Dios, la
13 Fundación, pues el Señor, por eso les digo el Señor provee porque siempre a nuestra casa,
14 comidita siempre nos llega y, pero la parte de infraestructura sí se nos vuelve un poquito
15 más difícil, verdad, sobre todo porque los costos son altos. Nosotros hemos recibido
16 ayudas, sí, pero también, o sea con el tiempo, una casa siempre necesita, pues mantenerse
17 y en este caso, pues la pintura. Gracias a Dios, el hospital pues es comprensible en esta
18 parte, tanto con las otras instituciones que nos acompañan en ver que las condiciones que
19 logramos sostener, verdad, nosotros tratamos en la medida de lo posible, pues sostener,
20 pero, ahorita, como con los cambios de clima, con tantos también químicos que se usan,
21 verdad, las paredes, los cielorrasos, los techos sufren un deterioro; entonces esa es la
22 necesidad nuestra, esas son las casitas donde albergamos a los niños, ahorita tenemos 8
23 niños, esa casa precisa, pues es un poquito preocupante, aunque nosotros, verdad, lo
24 analizamos y demás, pero en esa casa hay un niño con, dos niños con traqueotomía,
25 entonces uno de los puntos importantes es que al niño no le pueda llegar ningún virus;
26 entonces ahí lo que hacemos es, que por el moho entre algún virus, verdad, del polvo, de
27 manera que, ahí lo que hacemos es por aquí no puede, ese es como un tendedero, no es
28 una salita para salir al tendedero, entonces este, por ahí no puede haber nada. Y así las
29 otras casitas, antes allí era una casa hogar, por eso que las casas son bastante grandes. En
30 el 2010 las hermanas que estuvieron pues pintaron, sí, pero la pintura tiene su tiempo de
31 vida, verdad, o sea los 10 años prácticamente viene a necesitar otro mantenimiento y no
32 se ha cuidado tiempo atrás pues el mantenimiento se puede volver más significativo,
33 entonces, nosotros lo que pretendemos es pintar esa casita al punto que si el Señor y
34 ustedes pues lo ven a bien, lo que decías verdad, en las sesiones, entonces este pintar esa
35 casita completamente, para pues, seguir albergando a otros niños, este, no sé qué más
36 podría agregar ahí.

37

38 Hermana de la Fundación; no, pues por la situación de cada niño, que tenemos enfermos
39 crónicos, con problemas respiratorios y todo, pues, o sea, eso es obvio, verdad, o sea toda
40 la estructura, debe mantenerse muy higiénica, pues esto es un factor, pues todos sabemos
41 la humedad y todo eso va dañando la infraestructura, todo lo que es pintura, pero, eso,
42 que es, es, no es tan grave la situación porque sí se puede solucionar, y si nos dan la
43 oportunidad, pues nosotros, o sea porque nuestro fin es que los niños estén bien, que la
44 casa esté adecuada para ellos y sí pues, sí se ha logrado y con ayuda de algunas personas,
45 en Escazú hay gente muy generosa y si nos auxilian siempre hay personas atentas a las
46 necesidades, pero eh sí, es necesario.

47

48 Hermana Doris Álvarez; este, nosotros como le decía anteriormente, somos acompañadas



Municipalidad de Escazú
Concejo de Distrito de Escazú
Acta 0013. Sesión extraordinaria 03
18 de octubre del 2024.

1 por diferentes instituciones que nos supervisan, también verdad, y por eso nosotras nos
2 preocupamos porque, verdad, cualquier fallo también, nos vemos involucradas eh perdón,
3 involucradas no, afectadas, verdad, en una llamada de atención y como decía el señor
4 anteriormente, están las normas y hay que cumplirlas, por eso uno se preocupa y si no
5 puede por sí mismo pues buscar.

6
7 Síndico propietario; totalmente Hermana, bueno sí, es evidente en las dispositivas la
8 imagen que nos presentan, que es un área que no, no cuenta con características adecuadas
9 para los chicos. Don Franklin.

10
11 Concejal Franklin Benavides; yo quería retomar el tamaño de la habitación, ¿es grande,
12 es pequeña, o?

13
14 Hermana Doris Álvarez; este espacio mide como unos, qué será, unos 48 metros
15 cuadrados, pero esa es la parte más significativa, ¿puede presentar las otras imágenes?
16 Así se ven algunas partes de adentro, tanto de adentro, tanto paredes como cielorraso,
17 necesita como una manita parejita, sí verdad, porque puede ser que yo, o yo no, la persona
18 repare esa, pero a los dos, al poco tiempo que se vea afectada porque la vida útil es al
19 mismo tiempo; solamente que por la humedad y por la exposición y demás, se ha visto
20 más.

21
22 Concejal Franklin Benavides; ¿y ustedes atienden niños?

23
24 Hermana Doris Álvarez; sí de hecho ese era otro punto, que es interesante comentarles,
25 los niños permanecen en la Fundación porque en las casas habitacionales de ellos no
26 tienen las condiciones necesarias. Los niños ahí llegan por distancias, porque necesitan
27 tratamientos prolongados, y porque no tienen las condiciones o porque no tienen casa.
28 Habría que ver, en esa casa está un señor que es de, bueno, Puntarenas no recuerdo cómo
29 es que se llama el lugar, él habla Bribrí, es indígena, entonces es.

30
31 Hermana de la Fundación; Buenos Aires.

32
33 Hermana Doris Álvarez; Buenos Aires, gracias. Entonces él está haciendo el trámite de
34 un bono para adquirir su casa. Hoy precisamente veíamos ese tema con él, y llenando los
35 requisitos y entonces un año para adquirir una casa, entonces ellos no se pueden ir de la
36 Fundación mientras no tengan un espacio adecuado, ellos verdad, entonces uno como
37 institución responsable de velar no solamente por niños, sino por todos los que lleguen,
38 entonces las condiciones que tienen que tener la casita son, para nosotros son, sobre todo
39 con esta.

40
41 Concejal Franklin Benavides; me imagino que también el piso tiene que tener algo
42 especial para ellos. ¿Eso no está en mal estado?

43
44 Hermana de la Fundación; no, los pisos están.

45
46 Hermana Doris Álvarez; no, no, el piso es de mosaico de los de antes, verdad, entonces
47 el piso solo es cuidarlo, limpiar bien, o sea nosotros no es que descuidemos, nosotros
48 tratamos y yo creo que, bueno no sé verdad, en otros espacios nos han dicho, las monjitas



1 tratan como de tener todo como al día, por lo mismo, por la responsabilidad, no solamente
2 como ciudadanas sino, pues.

3
4 Síndico propietario; comprendo el caso de lo que ustedes realizan, esa, esa gestión tan
5 noble tan linda, verdad, de brindar atención porque, por supuesto que, como les decía
6 anteriormente, los, los deterioros, la pared con humedad genera espora, este, patógenos,
7 todo eso pone en riesgo este, la salud de los chicos, verdad, y de todos en general que
8 estén ahí, verdad, entonces, hermanas de muchas gracias de verdad por presentarnos
9 también el proyecto de ustedes.

10
11 Hermana Doris Álvarez; no y también aprovechar y hacer extensivo el agradecimiento
12 porque nosotros pues, nos hemos visto beneficiados también por la Municipalidad, con la
13 ayuda de ellos, nosotros hemos logrado sostener la Fundación en cuanto a esa parte de
14 infraestructura y a veces equipos también.

15
16 Síndico propietario; claro, no y siempre vamos a estar encima para que eso siempre se
17 así, verdad, muchas as gracias. Entonces pasamos ahora sí. Le damos la palabra, mi
18 estimado.

19
20 El señor Santiago Badilla, le consulta a la Secretaria de concejos de distrito por el
21 consentimiento informado, si debe firmarlo nuevamente ya que lo había enviado
22 digitalmente. La secretaria de concejos de distrito le indica que está bien así.

23
24 **Inciso 3. Junta de Educación escuela República de Venezuela.**

25
26 El señor Santiago Badilla; buenas noches a todos, mi nombre es Santiago Badilla Porras,
27 de la panadería Porras por si quieren un descuento, y no es que sea el dueño de la
28 panadería. Mi nombre es Santiago Porras y si se puede regalar pan, se lleva una bolsa de
29 pan. Este, hasta hace dos meses.

30
31 Hermana Doris Álvarez; nos regalan pan.

32
33 Concejal Franklin Benavides; con cafecito.

34
35 En el lapso comprendido entre el minuto 25:49 al 25:57 no se comprende ya que varias
36 personas hablan a la vez.

37
38 El señor Santiago Badilla; hasta hace unos meses yo trabajaba en el Ministerio de
39 Educación Pública, yo era el jefe del departamento de gestión de Juntas, así que el mundo
40 de las juntas lo conozco muy bien. Cree reglamentos, cree procedimientos de contratación
41 y un montón de cosas; y ahora me pensioné y me dio tristeza, porque yo visité cualquier
42 cantidad de centros educativos, y de ver cómo se iba la plata en manos privadas y no se
43 quedaban en la institución como debía ser. Como decimos, un montón de chorizos por
44 todo lado. Que no quede en actas, verdad. Entonces me ofrecí, a la directora de la escuela
45 República de Venezuela, la ayuda porque ese centro está mírame y no me toqués, y si uno
46 ve la Benjamín, las escuelas de San Antonio, del Liceo, todo tiene infraestructura nueva.
47 Esa escuela es del 1886, tiene más de 200 años, y tiene todavía los tres pabellones, y un
48 día de estos me subí al cielorraso y era increíble, está muy bien hecho todavía tiene



1 remaches con metal y remaches como de esos de tren, viera qué calidad, bueno por lo
2 menos las paredes y por lo menos las sequias sirven. Tiene orden sanitaria, muy brava,
3 que es cambio total de zinc, cambio total eléctrico, cambio de cielorraso porque el que se
4 puso es inflamable, según bomberos, problemas sanitarios, no se pudo construir los baños
5 7600 que están diciendo, habían construido una parte nueva entre el gimnasio y el
6 comedor, y tengo que contactar al constructor esta semana me llamaron porque se reventó
7 el piso del comedor, y ya los miembros de la Municipalidad vinieron y nos dieron la
8 recomendación de que hay que arrancarlo todo, porque se pegó y había un piso montado
9 sobre otro, y se hace platica, verdad. Entonces diay resulta que son, gastos y gastos. Y
10 tras de eso pues tenemos el CINDEA ahí metido, pues en las noches lo cual hace que la
11 infraestructura pues se use el doble. Esta es una junta que entró ahora en agosto, los
12 compañeros del Corazón de Jesús también fuimos juramentados y nos dimos a la tarea de
13 ver cómo estábamos, cómo estábamos jurídicamente con contratos, con contrataciones,
14 con el tema de infraestructura, y por supuesto la parte económica. Porque uno no tiene
15 que ir a pedir si realmente usted puede ser buen administrador, pero desgraciadamente
16 tenemos un déficit de 14 millones en alimentos que no se pagaron en el 2023, y tenemos
17 un déficit de 7 millones para terminar el año; es decir, no va haber fiesta de la alegría, no
18 va haber graduación, el título les va a llegar por correo, a los chiquillos eso va a ser un
19 burumbún; entonces estamos empezando a ver, a recortar gastos todo lo que se pueda, se
20 va hacer un bingo y luego un baile, con eso estamos empezando a llegar, porque, diay
21 realmente las administraciones pasadas pues lo hicieron a su manera y nosotros estamos
22 asumiendo el compromiso. Entonces estamos empezando, y me va a ver mucho aquí en
23 concejo de distrito, y que son muchos. Imagínese, que tenemos un ascensor para personas
24 discapacitadas que tiene 14 años que no se usa, nunca funcionó, nunca reclamaron, no
25 puede ser, y así, ustedes pueden ir a darse una vueltita, bueno yo fui con Mauricio
26 Boraschi que el Concejo pidió que fuéramos, querían ver, de un acuerdo que no lo han
27 presentado, pero ahí no hay nada, las partes del pabellón viejas, no hechas del pabellón
28 principal entre unas gradas.

29

30 En el lapso comprendido entre el minuto 29:24 al 29:28 no se comprende debido a ruidos
31 externos.

32

33 El señor Santiago Badilla; y no solo el piso está así, sino que contra el muro, contra la
34 baranda que tiene entonces caerse, porque es muy viejito y tras de eso la gente de cultura
35 quiere declarar, este, patrimonio para poder, para no hacerle nada porque es muy
36 complicado. Entonces en el centro educativo, tenemos la propuesta o la consigna de, por
37 medio de proyectos con el concejo de distrito, empezar a hacerle algo, porque hay que
38 hacerlo. Sí, sí hablamos con todas las autoridades, entró un Concejo nuevo, con 8 millones
39 de pesos por lo menos como se va a construir un centro como estos, y el problema es
40 dónde metemos los estudiantes, son 700 estudiantes. Yo decía que aquí, y me decían no
41 aquí todo está lleno, verdad, Dios guarde aquí en el Centro Cívico; entonces por más que
42 estuviera la plata, este es un proceso muy largo, un proceso serio, que sé que la
43 Municipalidad parece que quiere contratar una propuesta de diseño, y luego viene el tema
44 de la ejecución y planos y todo lo demás, este se lleva sus, habiendo buena voluntad, sus
45 5 a 8 años mientras se da todo el proceso. Pero ahorita tenemos que darle atención a los
46 estudiantes y quitar los riesgos, le pedimos permiso a la DIE, para usar 35 millones y nos
47 dijeron no, eso se va a gastar en contratar al profesional que va ir a hacer los diseños y
48 con otra plata se tendrá que sacar de algún lado. Una vez fui yo a una gira a Pérez Zeledón,



1 donde fue Regional de esa zona, y la directora de la DIE, y nos juntaron a todos los
2 supervisores para que nos informaran en qué estado estaban las construcciones y
3 empiezan tal, ajá está en diseño, el compañero la tiene en diseño, la otra está en diseño, y
4 entonces dice la supervisora, entonces todo está en diseño, nada se construye, esa es la
5 realidad de los centros educativos. Nuestra concreta, en este momento nos urge cambiar
6 tres congeladores, en las fotos, se los puedo decir que tiene hasta un plástico encima para
7 que no se le vaya el frío, cómo va a estar un centro educativo, que es, con alimentos
8 percederos cubierto con plástico, ahí lo van a ver en las foticas, y hay otro que ya no
9 enfría y el otro es de medio ver; entonces esa es la ayuda que nosotros solicitamos en
10 concreto, porque es un tema de que si no hay congeladores, pues la alimentación va a
11 sufrir un problema también un problema muy serio. Y ahí está la cantidad de estudiantes,
12 son seiscientos y resto que se están alimentando, no cuatrocientos, seiscientos era en el
13 Liceo, pero diay no quería venir a molestar, pero desgraciadamente no tengo de dónde
14 coger plata, no tenemos. Estamos haciendo fiestas, bingos, para poder hacer la graduación
15 y diay sale eso, verdad, ya nos mandaron de que la fotocopiadora se dañó, no tenemos
16 fotocopiadora para los exámenes, etcétera, etcétera. Entonces bueno, esta es la propuesta
17 de ayuda que estamos presentando nosotros, es básicamente.

18
19 Secretaria concejos de distritos; ahí ya pude abrir el documento.

20
21 La secretaria concejos de distritos, procede a proyectar las fotos adjuntas al perfil de
22 proyecto.

23
24 El señor Santiago Badilla; ver aquí está, ahí meten las cosas, verdad, y esos otros dos,
25 este está de medio ver, porque diay se le sale todo el frío y todo lo demás, y este de acá
26 está sin funcionar. Ahí están esos precios, yo sé que a veces es de distribuir plata, verdad,
27 pero bueno, hasta donde se pueda, toda ayuda es bienvenida de parte del centro educativo,
28 todo uno lo hace por los estudiantes, verdad, diay uno fue estudiante y sabe lo bonito que
29 disfrutaba la escuela y el colegio, y uno quisiera pues también que los estudiantes se
30 acuerden que hubo una buena junta que siempre tuvo el centro educativo como se lo
31 merecen es que como dice el señor, dónde estaban las anteriores, den mantenimiento,
32 pinten, que porqué no hicieron tal cosa, ah pero bueno, no digamos más. De aquí en
33 adelante me toca a mí rendir cuentas y no voy a opinar sobre los demás. Perdón Santiago
34 Badilla, soy el presidente de la Junta de educación de la escuela República de Venezuela.

35
36 Síndico propietario; muchas gracias, don Santiago. No, es evidente también, verdad, la
37 necesidad en este caso, los congeladores con el tema de la alimentación. No, es que todo,
38 todo, todo tiene su punto clave, todo tiene su punto clave, verdad, y sus necesidades, y
39 juepucha uno hubiera deseado que le dieran un monto grandísimo y poder hacer, verdad,
40 pero, exacto, pero sí, este lastimosamente, yo digo lastimosamente porque es un monto
41 realmente muy muy bajo, el que se nos asignó a nosotros 1.815.753.70, verdad.

42
43 El señor Olger Cháves; cuando a mí me llegó el mensaje, yo decía oh, es que, es cierto,
44 hoy en día, un millón de pesos no es nada, pero es mucho, ¿por qué? Porque nosotros nos
45 sentamos de inmediato y empezamos todos bueno, un millón ochocientos, ok hagamos
46 esto, busquemos cotización en esto, y bueno, qué lindo, ahí está; esto, esto y esto, ahí
47 están. Lo poquito es mucho.



Municipalidad de Escazú
Concejo de Distrito de Escazú
Acta 0013. Sesión extraordinaria 03
18 de octubre del 2024.

- 1 Síndico propietario; aporta bastante, sí.
2
3 El señor Olger Cháves; ¡sí! Entonces, diay, como dice usted, uno quisiera que le dieran
4 millones, millones, pero como digo yo, como le decía yo a la compañera, diay ya de
5 quinientos mil pesos para arriba que a usted le regalen, usted queda feliz y contento
6 porque hoy en día nadie le da ni cien pesos a usted.
7
8 Síndico propietario; sí es un hecho, pero entonces sí las tres propuestas, bueno, tenemos
9 una cuarta propuesta, Estefanía, yo no sé si a esto hay que darle lectura aquí o en la sesión,
10 verdad, mejor, porque es un tema que tal vez podría hacer un preámbulo para que también
11 ellos tengan conocimiento ya que han conocido los proyectos que cada uno ha presentado,
12 pero no sé si está bien, o si lo vemos en la sesión del lunes.
13
14 Concejal Franklin Benavides; ¿el de la Cruz Roja?
15
16 Síndico propietario; ajá.
17
18 Secretaria concejos de distritos; si usted gusta comentarlo brevemente, sí, no hay
19 problema.
20
21 Síndico propietario; bueno entonces, ya casi les hago comentario. Don Santiago muchas
22 gracias por la presentación del proyecto. Este, y sí don Olger, yo me sumo, erróneamente
23 uno lo ve de esa forma, de que, es que uno siente una impotencia, uno quisiera que fuera
24 más, pero efectivamente este, sí, sí ayuda. Adelante Susan.
25
26 Síndica suplente; buenas noches. Mi nombre es Susan Benavides, sí, o sea, el tema de que
27 es poquito es porque sí hay que repartirlo, verdad, tal vez ustedes dicen, bueno para
28 nosotros eso nos va a ayudar bastante pero nosotros como concejo di quisiéramos poder
29 tener más para repartirlo entre todos, verdad, al ser un monto más pequeño, di nos va a
30 dificultar más la decisión, verdad. Pero a eso nos referimos.
31
32 El señor Olger Cháves; sí, sí yo entiendo.
33
34 Concejal Andrés González; sí y es que, al ser tan pequeño, y decir uno bueno son 3, 4
35 proyectos dividirlo le va a tocar doscientos, doscientos cincuenta mil a cada uno que, ya
36 honestamente con eso casi que no se hace nada. Pero como dice la Hermana, un poco de
37 pintura o una cosa así, se puede comprar con alguna platita pero sí, me uno a las palabras
38 de los compañeros que uno desearía que fueran 20, 30 millones de colones y decir uno ok
39 le damos 10 a cada uno, o, ok se me, es lo que hay. Y como dice el dicho, en este momento
40 es lo que hay, entonces, nos debemos enfocar en lo que hay y analizarlo bastante bien a
41 ver.
42
43 Síndica suplente; y como toda necesidad es importante, verdad.
44
45 El señor Olger Cháves; en la escuela del Cora, bienvenido sea, las puertas están abiertas.
46
47 Síndico propietario; muchas gracias, don Olger. Don Santiago, adelante.
48



Municipalidad de Escazú
Concejo de Distrito de Escazú
Acta 0013. Sesión extraordinaria 03
18 de octubre del 2024.

1 El señor Santiago Badilla; una consulta, digamos que lo que quede, lo que nos quede
2 pendiente, es posible que el Concejo de distrito, pueda ver, si lo puede canalizar por otro
3 mecanismo en la Municipalidad, con otros fondos, o solamente es para este, partida
4 específica que estamos concursando, y si las necesidades no son cubiertas, siempre vamos
5 a tener la necesidad, no sé si usted automáticamente diga bueno no, a él no podemos darle
6 pero es mucho, va por esta otra vía, a ver si la Administración o el Concejo, no sé cómo
7 funciona eso.

8
9 Síndico propietario; tal vez en ese aspecto, nuestra compañera Estefanía nos podrías
10 ahondar un poquitito en ese tema para que les quede claro. Muchas gracias, Estefanía.

11
12 Secretaria concejos de distrito; con mucho gusto. Eh bueno, buenas noches, mucho gusto
13 a ustedes, verdad, no me había presentado. Yo trabajo en la Municipalidad, en
14 Planificación Estratégica y acompaño los Concejos de distrito. En este caso, eh, para
15 ampliarles un poquito del correo que les llegó, las partidas específicas son recursos que
16 vienen del Gobierno Central, no son recursos municipales. Es de una ley que es la número
17 7755, entonces, eso pasa cuando el gobierno destina recursos a las municipalidades, y en
18 este caso, al distrito de Escazú, le corresponde ese monto, pero viene del Gobierno
19 Central, entonces, es lo que corresponde hacer es, una sesión donde se reciban proyectos
20 y el Concejo de distrito pues, decide y luego se traslada al Concejo Municipal, el proyecto
21 o los proyectos que se vayan a financiar con esos recursos. Sin embargo, eh, que la, que
22 la esperanza o la idea no quede ahí, porque la Municipalidad de Escazú todos los años,
23 entre abril y mayo, hace recepción de proyectos, eh, algunas personas ya tienen más
24 experiencia otras son más nuevas entonces van a ir conociendo, y son proyectos para ser
25 asumidos con recursos de la Municipalidad; ahí pues sí, la posibilidad es más amplia,
26 verdad, en cuanto a recursos, eh, entonces ya ahorita estamos a mitad de octubre, verdad,
27 ya casi que el año, va cerrando, en ese sentido yo les invitaría, con más certeza, que el
28 otro año estén atentos porque siempre todos los años se hace esa recepción de proyectos,
29 entonces para que no pierdan esa oportunidad, siempre por la vía de Concejos de distrito.
30 Entonces de momento, yo pensaría que sería la vía, no me atrevería a decir que en lo que
31 queda de este año, se destinen proyectos, eso sí habría que conversarlo, o hacer la consulta
32 ya más directamente a la Administración.

33
34 Síndico propietario; exactamente; exactamente. sí ese ya es un tema meramente
35 administrativo, porque ya incluso, ya fue aprobado el presupuesto y todo, verdad,
36 entonces al estar ya aprobado el presupuesto, digámoslo así, ya todo tiene un norte ya
37 todos los dineros que se presupuestaron ya tienen un norte, entonces, al venir esto de la
38 parte del Gobierno Central, cabe resaltar que fue muy a la carrera, verdad, también, por
39 eso fue que la convocatoria se hizo con una semana de anticipación, este, se me fue la
40 idea, este, entonces era ahí donde nacía la idea de poder invitarlos y que presentaran
41 ustedes por lo menos sus necesidades que fueran fundamentales ahorita, verdad, dando
42 ese chance de que, porque yo estoy deseando que llegue abril para que todos ustedes
43 traigan esos proyectos, esos presupuestos este, y todas las necesidades que ya van,
44 eventualmente estar presentando con un margen un poco más elevado, verdad, el cual va
45 a ser, ya presupuesto municipal, y todo eso que les comentaba la compañera Estefanía.
46 Pero sí, por el momento, ahorita, ese es el panorama, nosotros tenemos que ya, sentarnos
47 y deliberar un poco sobre los proyectos, verdad, no me queda duda que es una tarea
48 sumamente difícil y complicada para nosotros porque di, todos tienen sus características



1 importantes, verdad, entonces es ahí donde nosotros, este, tenemos ya que trabajar esa
2 parte este próximo lunes en sesión de Concejo de distrito, verdad, eh, de mi parte, no sé
3 si algún compañero quiere hacer alguna acotación.

4
5 Concejal Andrés González; solamente decirles que, las necesidades siempre existirán en
6 todo, en todas las juntas, ya sea para escuelas, para proyectos como el de las hermanas,
7 siempre existen y nunca es tarde, como dice el dicho, nunca es tarde, aunque las
8 necesidades son urgentes, son para ya o para ayer como decimos nosotros popularmente,
9 diay nunca es tarde para presentar, lo que preguntaba don Santiago, presentar estos nuevos
10 proyectos en abril, aunque se tomen en cuenta en los meses posteriores y el dinero venga
11 en el 2026, por decirlo de esa manera, llegará en un momento, y de momento diay,
12 lamentablemente tratar de hacer con lo poco que hay, ayudar a los proyectos, verdad, o
13 sea, como decía ahora Santiago, bingos, bailes, eh, es lo que se puede hacer de momento,
14 mientras vienen esos dineros, verdad, y no olvidar, lo que dice la compañera Estefanía,
15 presentar ojalá esos proyectos en abril, para que ya lleguen a los Concejos Municipales y
16 ojalá y Dios quiera, que la Municipalidad ya, le dé más dinero a cada, a cada proyecto.
17 No olvidar hacerlo, verdad.

18
19 El señor Santiago Badilla; el problema es que las nuevas generaciones ya no saben lo que
20 es un baile entonces no llegan.

21
22 Concejal Andrés González; esa es la torta exactamente, pero diay, invitarlos a algo que
23 ellos estén ahí ya, todas las generaciones cambian, entonces diay, irnos enfocados a lo
24 que a ellos están acostumbrados, verdad.

25
26 La señora Lizeth Montes; ¿en abril son 5 proyectos, es así o cuántos se pueden presentar?

27
28 Síndico propietario; no, no hay límite, ¿verdad? No hay límite, en abril ustedes pueden
29 presentar una lista de proyectos entonces, vayan más bien trabajando esa parte desde ya,
30 verdad. Nosotros, nosotros para esta sesión, la compañera Estefanía se dio a la tarea de
31 citar mucha gente, muchos, muchas asociaciones, bueno las juntas y muchas asociaciones
32 este ahí en copia del correo yo me quedaba impactado de la cantidad de personas, verdad,
33 asociaciones perdón, me siento muy orgulloso de tenerlos a ustedes aquí, muy feliz,
34 quiero también, este, y obviamente ustedes saben que por temas de legalidad, nosotros en
35 las partes interna no podemos hacer nada, son propiedades privadas verdad, nuevamente,
36 pero sí por lo menos por ejemplo, como menciona Santiago, saber que van a tener bailes
37 y todo ese tipo de actividades que vayan a fomentarles a ustedes ingresos, ustedes también
38 pueden compartirlo con nosotros y por medio de Concejo de distrito podemos también
39 canalizarlo a la comunidad, verdad, para que haya mayor asistencia, para que haya mayor
40 flujo de gente, para que hayan más aportes también, verdad, y todo eso también les brinde,
41 les brinde, ese apoyo económico que se busca conseguir con las actividades. Entonces,
42 nosotros tenemos la página de Facebook del Concejo de distrito, que ya le estamos
43 empezando a dar fuerza, ya le estamos empezando a dar forma, somos un concejo
44 realmente nuevo, yo estuve el periodo pasado, este mi función fue como síndico suplente
45 y ahora aquí como propietario, estamos, somos una sola figura, todos nosotros, yo nos
46 veo a todos como una sola figura, verdad, pero estamos en toda la anuencia de poder
47 colaborarles. De verdad que, estamos muy agradecidos, no quisiera extender mucho el
48 tiempo a ustedes aquí, pero sí estamos muy agradecidos por la presentación. Adelante.



1 El señor Santiago Badilla; una última pregunta, eh aparte, bueno este es el formato para
2 presentar los proyectos, en requisitos, es una vez al año que se presenta esa hojita con los
3 integrantes digamos en el caso de nosotros, la junta, eh, el consentimiento informado,
4 ¿qué más requisitos se piden para, en el caso del Concejo de distrito?

5
6 Secretaria concejos de distrito; sí eso es muy importante. Cuando se reciben proyectos,
7 por lo general, es solamente el perfil, el documento de perfil de proyecto y la información
8 de la organización, para hoy solo se pidió perfil de proyecto. Sin embargo, en esa sesión
9 de distritos ampliados, de abril o mayo, igual es, información de la organización y perfil.
10 Cuando ya hay certeza, de que ese proyecto va a tener contenido presupuestario, sí
11 empieza como diríamos, la lista de requisitos, verdad, que son varios formularios que
12 tiene que llenar la persona representante legal de la organización, tienen que presentar
13 tres cotizaciones por bien o servicio, y básicamente, eso sería, son varios formularios que
14 son requisitos, igual, de parte de Planificación se les guía, verdad, se les dice esto es lo
15 que tienen que llenar, se tiene que completar de esta forma, tienen tanto tiempo y bueno,
16 se les informa con la debida formalidad, que el proyecto fue aprobado y que tiene
17 contenido presupuestario, pero eso es como la siguiente etapa, porque no se les pide, a
18 priori, todos los requisitos si no se sabe si va a ser un proyecto que se le va a asignar
19 presupuesto.

20
21 El señor Santiago Badilla; ok, ¿ese procedimiento es distinto al reglamento para brindar
22 ayudas que maneja el Concejo?

23
24 Secretaria concejos de distrito; este eh, los concejos de distrito se basan en el reglamento
25 de subvenciones a asociaciones y juntas.

26
27 El señor Santiago Badilla; ah, ok. Es el mismo, es para saber.

28
29 Secretaria concejos de distrito; igual está actualizado en la página web de la
30 Municipalidad, en concejos de distrito, ahí lo pueden encontrar.

31
32 El señor Santiago Badilla; clarísimo, muchas gracias.

33
34 Secretaria concejos de distrito; con mucho gusto.

35
36 Síndico propietario; sí podríamos consultar a la Administración si en temas logísticos. Yo
37 creo que sí, no sé si estamos equivocados. Me dice Susan que si la Municipalidad como
38 tal, a estas actividades podría brindar algún apoyo logístico. Tal vez no tanto económico,
39 pero sí logístico.

40
41 Secretaria concejos de distrito; ¿en qué sentido?

42
43 Síndico propietario; sonido, toldos. Yo creo, creo, que en el periodo pasado lo, lo vimos,
44 pero no estoy completamente seguro. Ese es un tema que podríamos consultar.

45
46 Secretaria concejos de distrito; sí el apoyo logístico está en brindar el espacio, por lo
47 general son un espacio un tanto reducido entonces creo que las personas sí, se logran
48 escuchar, proyectar en caso que quieran traer presentación ya luego, eh, también se hace



1 difusión por medio de redes sociales, se envía correo electrónico, ese tipo de apoyo
2 logístico. No sé, toldos y así, no, no recuerdo porque incluso, eh antes se hacía virtual por
3 el tema de la pandemia, entonces, así como un evento tan masivo, con toldos y demás, no
4 estoy segura pero se puede hacer la consulta si se requiere, verdad y si es oportuno.

5
6 Concejal Andrés González; sí perdón, podrían consultarlo es buenísima la idea que tienen
7 ustedes porque qué tal como se hacen o sea como tipo concierto y llega tantísima gente,
8 o sea tratar de organizar algo para que de alguna manera se puedan recaudar fondos para
9 las instituciones que lo están solicitando.

10
11 Secretaria concejos de distrito; tal vez fue que entendí mal, ¿para las sesiones de los
12 presentación de proyectos o para estas otras actividades?

13
14 Síndico propietario; no, para estas otras.

15
16 Síndico propietario; no, para estas otras actividades.

17
18 Secretaria concejos de distrito; ah sí, en ese caso sí sería en la Alcaldía que prestan a veces
19 toldos, sonido, para eventos de alguna asociación, eso sí se hace directamente a la
20 Alcaldía. Ese tipo de solicitudes.

21
22 Síndica suplente; para los espacios, verdad, ¿o no?

23
24 Secretaria concejos de distrito; espacios sería como el Centro Cívico, sí habría que
25 consultar.

26
27 Síndica suplente; para un bingo o algo.

28
29 Síndico propietario; ok y eso se canalizaría por medio de concejo de distrito y con la
30 Alcaldía. Ok listo, no entonces, este, podemos también tener esa opción, verdad,
31 importante.

32
33 **Inciso 4. Comité Auxiliar Cruz Roja, Escazú.**

34
35 Síndico propietario; si querían conocer el proyecto de la Cruz Roja son ventanas, son
36 ventanas unas áreas del comedor, para unos dormitorios, que están quebradas entonces
37 este dice que están del edificio del Comité Auxiliar de la Cruz Roja, cuenta con dos
38 plantas, la primera se distribuye de la siguiente forma: oficialía, dos bodegas, dos
39 dormitorios, una cocina. Ok, esa es la descripción del problema y, vamos a ver, recursos
40 necesarios, producción planeada, confección e instalación de ventanas corredizas para el
41 dormitorio de hombres y mujeres, bodegas, cocina, sala y comedor, entonces ese el
42 proyecto que nos presentó, nos dejó la Cruz Roja el día de hoy. También importante,
43 verdad. Entonces, no sé si alguien más quisiera hacer algún comentario, Estefanía,
44 compañeros. Todo bien entonces.

45
46 El señor Santiago Badilla; agradecerles la atención.

47
48 Síndico propietario; no muchas gracias a ustedes, verdad, por venir. Al ser las ocho y



***Municipalidad de Escazú
Concejo de Distrito de Escazú
Acta 0013. Sesión extraordinaria 03
18 de octubre del 2024.***

- 1 cinco, damos por finalizada la sesión de distrito ampliada para la recepción de proyectos.
 - 2 Muy buenas noches.
 - 3
 - 4
 - 5
 - 6
 - 7
 - 8 ***Ernesto Álvarez León***
 - 9 ***Preside***
 - 10 ***Síndico Propietario CDE.***
- Estefanía Fernández Ramírez***
Secretaria concejos de distrito